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国際ロータリー 第 2780地区 第９グループ 

湯河原ロータリークラブ 週 報 
 

 
202３年７月２８日（金） 第２９２９回例会 形式：対面 天候：晴れ 

合唱：奉仕の理想 
 

会 長 佐藤 友彦  幹 事 櫻井 武志 

事務所：神奈川県足柄下郡湯河原町宮上 566 湯河原温泉観光協会 

TEL 0465(64)1234  FAX 0465(63)1716 例会場：ニューウェルシティ湯河原 例会日：毎週金曜日 12:30～13:30 

 

皆さん、こんにちは。先ずは先週の

ガバナー公式訪問には多くの会員の

皆様にご出席頂きまして誠にありがと

うございました。またAG訪問・ガバナ

ー訪問と多少の不備はあったかと思

いますが、皆様のお力添えのもと何とか無事に終われて安堵

しております。今後は地区大会等もございますので気を抜か

ず引き続き会長職を全うしていきたいと思います。 

そして、先週の日曜日には青木会員のご自宅でのバーベ

キューにも多くの皆様にご参加を賜りありがとうございました。

本来は青木会員へお礼をお伝えした上でお話したい所ではあ

りますが、本日は欠席ですので改めてお礼をお伝えしたいと

思います。皆様、ご承知の通り湯河原クラブは親睦を大切に

活動しております。普段より例会や時には親睦会で飲食を伴

いながら交流を深めて参りましたが普段とは違うシチュエーシ

ョンはとても新鮮で会員相互のコミュニケーションもより深く図

れたのではないかと感じています。また、BBQ との事で私的

には BBQ=肉・肉・肉といった感じですが、奥様のおいしい手

料理と干物等が振舞われ、BBQも主催する方によっていろい

ろあるのだな。そんな事を思いました。そして何よりも感動した

のはコンビニの物はよく食べますが、それとは全く違う手作り

のおにぎりの美味しさでした。皆様も家で食事をする際におに

ぎりを食べる機会って最近少ないのではないでしょうか？久し

ぶりに家庭の味と申しますか、お袋の味と言いますか・・・。す

ごく懐かしい気持ちになり心がほっこりして素晴らしい１日とな

りました。 

話はロータリーの事に変わりますが、来月は会員増強月間

となります。８月２５日（金）には情報集会も開催致しますが、そ

れに先立って皆様にお願いです。これまでに多くの候補者を

あげて頂いておりますが今一度、皆様の知人、友人を思い浮

かべて下さい。先入観からご商売をされている方に目が向き

ますがお仕事がひと段落された方や純粋に奉仕活動に興味

のある方等、今まで気づかなかった候補者の方が居るかもし

れません。お時間あるときで構いませんのでよろしくお願い致

します。最後に先般、参加したロータリー財団のセミナーにて

大谷 PGが話された事が印象的であり共感したので皆様にも

お伝えをして、挨拶に代えさせて頂きます。 

ロータリーをステイタスとしてやってもらいたくない。 

寄付をはじめ良いことを行っているのだから 

それを誇りとしてやってもらいたい。 

その言葉の通り、私もロータリーで行う活動は尊いものだと

思います。 

私達も日々、誇りを持って活動して参りましょう。ありがとう

ございました。 

 

幹事報告  

ガバナーより 

1．公式訪問のお礼状が届きました。 

(一社)湯河原温泉観光協会より 

1．湯河原温泉Nights 協賛金のお願い 一金 ３０，０００円 

ゆがわら国際交流協会より 

1．ゆがわら国際交流協会助成金のお願い 一金 １０，０００円 

 

連絡事項  

１．８月の例会は、４日通常例会、１１日祝日休会、１８日通常例

会、２５日情報集会(移動・夜間例会)です。 

 

スマイルボックス 

葉維英君 

２６日に中国から日本語を習っている学生と一緒に鳩山会館

を見学しまして、鳩山先生と交流が出来ました。晩餐会に鳩山

先生もご参加されまして貴重な交流の機会で、かけがえのな

い一日でした。 

葉維英君 

先日、青木邸のバーベキューに参加しまして、美味しいお料理

とお酒、そして素晴らしい景色、大切な仲間、全て楽しいひと

会長挨拶 
 

佐藤 友彦 
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時でした。青木様ご夫妻、ありがとうございました。 

石川浩子君 

青木邸のＢＢＱパーティーにお招き頂きまして有難うございま

した。ファンシーのスタッフのご利用も重ねて感謝申し上げま

す。 

石川浩子君 

娘の入籍のお祝い会を「ラクラッセ ドゥ シェネガ」でお教室

の生徒の皆様が開いて下さいました。 

湯河原温泉Ｎｉｇｈｔｓのおあそび券をいただいたので全員でス

マイル。 

 

出席報告 ゲスト ０名 ビジター ０名 

  会員 ２１名 欠席３名（免除者１名） 

  出席率 ９０．００％ 

  前回の修正出席率 ９５．２４％ 

  前々回の修正出席率 ９０．４８％ 

  事前メークアップ ０名 

 

卓話 

安江 仁孝 君 

 

 皆様こんにちは。このところ卓話づいております安江です。

今回は私の趣味である「鉄道」に関する四方山話をさせてくだ

さい。題して「ここがスゴい！ 湯河原（とその周辺）の鉄道ス

ポット１０選」。 

 言うまでもなく、湯河原とその周辺地域（だいたい小田原～

熱海）には、日本最古の鉄道路線「東海道本線」が通っていま

す。今回のお話はほぼこの東海道本線のものとなりますが、い

ち鉄道愛好家の所感として、湯河原と周辺地域は全国的にみ

て珍しいスポットがいくつもある、と感じています。 

１．長大編成の競演 

 東海道本線は長らく日本の大動脈として、特急つばめや超

特急こだまなどの日本を代表する特急をはじめ、「はやぶさ」

「さくら」「富士」「あさかぜ」といった寝台列車、さらには長距離

普通列車、そして物流の大動脈としての貨物列車と、様々な

列車が行き交ってきました。東海道新幹線開業後、在来線特

急の数は減りましたが、東京～三島間は伊豆方面の特急列

車が健在で、最長で１４両編成となっています。多様な列車が

行き交うこと自体は他の地域でもみられますが、そのほとんど

の列車が長い編成で構成されているというのは首都圏ならで

はであり、さらに同じ線路を貨物列車、フォトジェニックな甲種

輸送（＝新車等の車両輸送）すらも高頻度で走る状況となれ

ば、湯河原周辺の東海道本線が代表的な区間といえましょう。 

２．名撮影地目白押し 

 このように大迫力の列車たちが引きも切らない状況で、さら

に沿線の美しい景色が、通称「玉川橋梁」「米神Ｓ字カーブ」

「湯河原の大カーブ」など多くの名撮影地を生んでいます。 

３．根府川駅 

 見所満載の小田原～熱海間において個性的な駅を一つ挙

げるとするならば、「根府川駅」と答える鉄道愛好家は多いで

しょう。この駅は長い編成の普通列車を持てあますほどに利

用者が少ないのですが、ホームから拝める日の出、朝焼けや

夕焼けが織り成す幻想的な雰囲気には、他の駅では味わえな

い感動があります。 

４．土木遺産（白糸川橋梁） 

 その根府川駅の神戸側には、真鶴道路からよく見える赤い

橋が架かっています。この白糸川橋梁は丹那トンネルなどと共

に「土木遺産」に認定された貴重なものです。 

５．木造駅舎銀座 

 貴重といえば、早川、根府川、真鶴それぞれで古の木造駅

舎が現存していることも、これだけの列車が行き交う幹線では

珍しくなりました。残念ながら湯河原駅は近代化されましたが、

駅前広場が最近、木質が印象的なリニューアルを遂げ、木造

駅舎銀座の仲間入りを再び果たしたかのようです。 

６．東海道本線１００キロポスト 

 そして湯河原に存在する貴重なスポットといえば、東海道本

線１００キロポストでしょう。ちょうど千歳川橋梁の真上、神奈川

／静岡県境付近にあります。どうにかして、観光資源として活

用してもらいたいものです。観光資源という意味では ７．人車

鉄道、８．めがねトンネル、９．熱海モノレール遺構などもなか

なかの素材で、観光スポットとしてのポテンシャルを感じます。 

１０．車窓 

 しかしこれまでのどのスポットを差し置いてももっとも貴重な

ものは、私は「車窓」であると感じています。車内から見える青

い空と青い海、そして山々、畑、街並みのコントラストは文字通

り、湯河原とその周辺地域のかけがえのない宝物です。 

 最後に。この地域には、まだまだ様々な「スゴい」ものが隠れ

ていると思います。鉄道趣味者目線ですらこんなにあるので

すから、ないはずがないのです。ぜひもっと多くの「スゴさ」を

見つけながら、ゆくゆくはその世界にいる素晴らしい人を知り、

ロータリーの仲間に招き入れようではありませんか。 

 ご清聴ありがとうございました。 


